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Il est précisé pour les colonies et centres aérés que la notion de groupes comprend enfants et animateurs, que les 
groupes sont constitués de 20 personnes et plus sauf pour les colonies et centres aérés dont l’effectif est ramené 
à 12 (enfants + animateurs). 
 
M. le Maire demande au Conseil : 

- De valider les tarifs proposés, 
- D’autoriser M. le Maire à effectuer toutes les démarches utiles et nécessaires en vue de l’application 

de la présente délibération et à signer tout document se rapportant à cette affaire. 

Le Conseil Municipal adopte à l’unanimité cette proposition. 
 
 
Régie piscine : suppression du cautionnement 
M. le Maire rappelle que le cautionnement garantit la collectivité ou l'établissement public local auprès duquel 
est implantée la régie contre la disparition éventuelle des fonds et des valeurs confiés. 

Considérant que dans certains cas, le régisseur peut être dispensé de cautionnement et notamment lorsque : 
 les seuils de cautionnement obligatoire fixés par la réglementation ne sont pas atteints 
 il s’agit d’une régie temporaire dont la durée n’excède pas six mois (article R.1617-4-VI du CGCT) 

Vu que la piscine municipale est ouverte du 18 Juin au 31 Août (inférieur à 6 mois), le cautionnement peut être 
dispensé. 

M. le Maire demande au Conseil : 
- D’approuver la dispense de cautionnement de la régie piscine, 
- D’autoriser M. le Maire à effectuer toutes les démarches utiles et nécessaires en vue de l’application 

de la présente délibération et à signer tout document se rapportant à cette affaire. 

Le Conseil Municipal adopte à l’unanimité cette proposition. 
 
 

Réflexion sur la cession du centre équestre de Sainte-Geneviève sur Argence 
M. le Maire indique que M. Serge LABORIE a manifesté son intérêt quant à l’acquisition du Centre Equestre de 
Sainte Geneviève sur Argence. 

Pour rappel, le centre équestre est situé sur la parcelle HY 9 Lieu-dit Le Griffoul qui constitue un bien sectional. Il 
est constitué de 13ha de terrain, d’un bâtiment, d’une maison et d’un manège. 

M. le Maire indique également que dans l’éventualité où le Conseil émettrait un avis favorable à cette vente, il 
conviendrait alors d’entreprendre les formalités suivantes : 

 Mandater un géomètre pour diviser la parcelle en deux parties ou plus, 
 Afficher publiquement la vente de la partie de parcelle concernée, 
 Convoquer les électeurs de la section à se prononcer sur cette cession, 
 Dans le cas où les électeurs valideraient la cession : validation par le Conseil municipal et envoi en 

Préfecture, 
 Dans le cas où les électeurs seraient contre la cession : vote du Conseil Municipal et arbitrage par Mme la 

Préfète. 

M. le Maire invite donc les membres du Conseil à discuter de l’opportunité de céder le centre équestre à 
M. LABORIE. 

Il ressort de la discussion que le Conseil Municipal n’est pas opposé à cette réflexion et invite M. LABORIE à 
approfondir son projet et à le présenter au sein d’une séance de Conseil Municipal. 
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Mise à disposition des sectionaux de Falachoux 
M. le Maire rappelle que les biens de section sis à Falachoux ont été donnés à bail par la SAFER à plusieurs 
exploitants et que le terme desdits baux est le 31 décembre 2023. 

Il indique qu’un exploitant devrait prochainement reprendre la ferme sise à Falachoux et y résider. De ce fait, il 
serait prioritaire quant à l’exploitation de ces biens de section. 

M. le Maire indique que les baux étant gérés par la SAFER, c’est cette dernière qui est en charge de l’information 
des preneurs à bail des biens de section. Suite à un entretien téléphonique avec la SAFER, celle-ci a communiqué 
la date du mois de Novembre pour l'information des exploitants desdits biens de section. 

M. le Maire conclu que toutefois, il procèdera à une information préalable des exploitants, de sa part par courrier. 

 

S’agissant de la convention passée par la Commune avec la SAFER pour la gestion des biens sectionaux, M. le 
Maire précise que celle-ci viendra à terme le 31 décembre 2023. 
Cette convention ayant déjà fait l’objet d’un renouvellement, un délai de carence de UN an sera opéré par la 
SAFER avant la potentielle conclusion de toute autre convention de gestion. 
 
 

Informations communautaires 
Au jour de la séance, M. le Maire délivre les informations communautaires suivantes : 

 Accueil de 2 personnes du Val d’Oise en immersion à l’entreprise Beauvallet durant toute la semaine 
prochaine ; action menée par Pôle Emploi. Il est proposé la programmation d’un accueil tournant entre 
binôme d’élus pour la visite et la promotion du territoire chaque soir, autour des thématiques 
« patrimoine naturel », « services », « sport », « santé ». Il leur sera proposé notamment une visite de 
ferme, un moment culturel au Buron des Boules. 

 Suite à un écueil de personnels dans le secteur de la santé, le 26/11/2022 se tiendra à Argences en Aubrac 
les assises de l’autonomie. 

 

Autres informations et questions diverses 
 Signature du bail commercial avec Candice KNYF et Jonathan RIBOULET le 9 Juin 
 TRITOUR, organisé par le SYDOM, sur la déchetterie de Sainte Geneviève, le 11 juin de 9h à 12h 
 Elections législatives (12 et 19 juin) : rappel de la mobilisation des élus pour la tenue des bureaux de vote 
 Tenue de la Commission Travaux le 29 juin à 17h30 

Pour conclure, M. le Maire invite chaque membre de l’assemblée à la réunion de préparation du forum des 
associations et des nouveaux arrivants le mardi 21 juin à 20h. 
 
 
Aucun autre point n’étant soulevé, M. le Maire lève la séance à 23h45. 
 
Certifié affiché 
Le  10 Juin 2022, 
Le Maire, La secrétaire de séance, 
 
 
 
 
Jean VALADIER Michel DUMAS 
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